

Jeudi 23 novembre, j'ai eu le plaisir de recevoir avec Mathieu Klein, Président de la Métropole du Grand Nancy, les 27 ambassadeurs sportifs individuels soutenus par la Métropole, les 24 ambassadeurs d'honneur et les 6 clubs de haut niveau, liés à la Métropole du Grand Nancy, via une charte de partenariat.

Il s'agissait de les mettre à l'honneur et de les féliciter pour leur engagement sportif d'excellence.

Une belle soirée, dans les salons du Stade Marcel Picot à Tomblaine, avec une forte présence des sportifs, certains étaient venus de loin (Hugo Beurey pour l'aviron ou encore Wallis Khiri pour la gymnastique, avaient fait le déplacement de Lyon, où ils sont en Pôle France et Espoir), d'autres étaient tout auréolés de performances récentes, comme la nancéienne Sonia Heckel, avec Florent Brachet, qui, après avoir été sacrée championne d'Europe cet été à Rotterdam, revenait du Portugal où elle a remporté une manche de la Coupe du Monde de Boccia !

Ces sportifs travaillent énormément et brillent, ils portent ainsi les belles valeurs du sport que nous partageons et une image de la Métropole du Grand Nancy qui réussit. Ils contribuent à son rayonnement, dans la perspectives des JO de Paris 2024.

Ce week-end, l'AS Nancy Lorraine a remporté une deuxième victoire consécutive, laissant espérer que le coaching de Pablo Correa, de retour, saura remettre ce club historique sur une nouvelle trajectoire... Le VNVB, club de volleyball féminin qui évolue en Ligue A depuis de nombreuses saisons, a remporté le derby de l'Est en battant Mulhouse 3 sets à 1, le VNVB fait un début de saison époustouflant ! Le SLUC Nancy Basket en Betlic Elite, fait aussi un énorme début de saison, le SLUC a perdu à Strasbourg, privé de son emblématique coach Sylvain Lautié, suspendu pour s'être plaint de s'être fait voler une victoire sur décision d'arbitres (!) Mais le SLUC se remettra vite en selle. Le GNAC (Grand Nancy Aquatique Club) évolue au plus haut niveau du water polo féminin, également depuis de nombreuses saisons, cela ne se sait pas assez. Elles ont réalisé une nouvelle belle performance samedi en battant l'Olympic Nice Natation, ce qui leur permet d'accéder à la quatrième place du championnat de France... Et le Nancy Handball a encore réussi un match de folie, en s'imposant in extremis face à Sarrebourg (29-28) devant ... 4000 spectateurs !

Ça se passe plutôt bien pour le sport sur la Métropole du Grand Nancy.

Dans ce contexte, j'ai été étonné, il y a quelques jours, de voir une photo à la Une dans la

presse, suivi d'un article conséquent, plutôt anxiogène, pour ne pas dire négatif, concernant la piscine de Gentilly.

Effectivement, nous avons dû fermer cette piscine, parce qu'elle représentait un danger immédiat pour les utilisateurs. Cela s'appelle de la responsabilité. Mais il serait intéressant de dire comment les services de la Métropole se sont investis pour trouver des solutions, élargir les amplitudes d'ouverture des piscines métropolitaines, répartir des réseaux d'accueil pour les clubs, les écoles, le grand public... Il serait intéressant de rappeler que la Métropole reste exemplaire en terme de programme d'apprentissage pour tous de la natation, en partenariat avec l'éducation nationale...

Effectivement, la rénovation ou le remplacement de la piscine de Gentilly coûtera très cher, ce n'est pas un scoop. Un cabinet spécialisé a travaillé sur plusieurs hypothèses et sur la faisabilité, un choix sera fait. Ce choix devra croiser les contraintes budgétaires. Cela aussi s'appelle être responsable.

Alors, lorsqu'il est dit qu'il n'y a pas encore de date de réouverture prévue, c'est un mauvais raccourci que de laisser penser qu'il n'y aurait plus de projet...

Oui, l'héritage budgétaire de la précédente majorité a été catastrophique, j'aurais aimé être plus relayé, lorsque je me sentais si seul pour le démontrer au Conseil de Métropole (heureusement, j'écrivais sur mon site et tout est vérifiable...). Oui, le Grand Nancy Thermal a des ratés à l'allumage et le modèle économique semble fragile, mais tout le monde se souvient que j'ai combattu ce mauvais projet et surtout ce mauvais montage financier qui lésait tant la Métropole du Grand Nancy et ses habitants... Après que le tribunal nous ait rendu justice, Mathieu Klein a permis de faire en sorte qu'un autre montage soit mis en place... Mais les difficultés d'aujourd'hui sont les conséquences des errances et des mauvais choix d'hier. Ceux qui en portent la responsabilité se taisent sur ce sujet et ont le culot de nous montrer du doigt... Je souhaite le meilleur au Grand Nancy Thermal, j'espère que cela ira beaucoup mieux et je ne doute pas un instant que, le jour où ça fonctionnera, ceux qui ne sont pas fiers aujourd'hui triompheront demain ! En attendant, on aura perdu beaucoup d'argent public.

Alors, quand je lis, en fin d'article, que la Plage des deux Rives coûte plusieurs millions, je me dis qu'on mélange tout, alors que ce n'est pas comparable... La piscine Gentilly coûtera beaucoup d'argent, mais ça s'appelle de l'investissement, auquel se rajouteront le jour où elle sera réouverte, les dépenses de fonctionnement, toujours très élevées pour une piscine.

Alors que si on compare et si on parle de plusieurs millions pour la Plage des deux Rives, on parle des dépenses de fonctionnement (location des bassins, salaires des maitres-nageurs et personnels divers, etc). Et surtout on parle de frais de fonctionnement sur plusieurs années. L'affirmation prête donc à confusion...

Et, juste pour le plaisir, rappelons que la Plage des deux Rives a accueilli 165 000 visiteurs en 2022 et 135 000 (malgré le mauvais temps estival) en 2023 sur deux mois et 10 jours d'ouverture seulement.

C'est une belle réussite et le grand public le sait.

